

ANTECEDENTES HISTÓRICOS

La aplicación de educación a distancia no es nueva para ANTEL. En la década de 1970 a 1980 se realizó el programa de capacitación dirigido a nivelar los conocimientos de electricidad y electrónica para el personal del Sector Transmisión en el marco de la implantación nacional del sistema de microondas. Este programa se realizó en modalidad semi-presencial utilizando recursos de correo postal para formación a distancia.

Más recientemente se destacan las experiencias realizadas utilizando conceptos de capacitación basada en tecnología (CBT) y específicamente en computadoras (CBC) en el que los participantes utilizan materiales en soporte informático (disquetes, CDs) para el estudio de contenidos.

Es frecuente la utilización de videoconferencias, otra de las variantes en capacitación a distancia.

En el año 2001 se inicia Teleeducación en la línea de desarrollo de la aplicación actual.

A partir del año 2003, se aplica la modalidad Teleeducación con recursos de una plataforma educativa desarrollada totalmente por personal del Centro de Educación en base a correo electrónico y páginas web.

Actualmente estamos utilizando un entorno virtual de aprendizaje basado en MOODLE, una plataforma de software libre.

Se registran más de 1000 participantes internos y externos por año a la empresa, que utilizan esta modalidad formativa.